
Sachgebiet	Sachbearbeiter
Hauptamt	Herr Vogt

Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	30.07.2019	öffentlich	Entscheidung

Betreff

**Abwasserbeseitigung Seßlach - Stadtteil Krumbach;
Auflassung des Klärteiches**

Die Teichkläranlage Krumbach entspricht bezüglich des heutigen Stands der Technik nicht mehr den entsprechenden Anforderungen. Durch das Ing.-Büro Koenig + Kühnel wurde eine Vergleichsberechnung zur Wirtschaftlichkeit verschiedener Varianten aufgestellt. Dabei hat sich gezeigt, dass die wirtschaftlichste Variante der Anschluss des Stadtteiles Krumbach an die Kläranlage Seßlach ist. Die Verwaltung hat bereits im Vorjahr auf die verschiedenen Lösungsmöglichkeiten hingewiesen. Mit Beschluss des Haushaltes für das Jahr 2019 wurden durch den Stadtrat die finanziellen Mittel für den Anschluss an die Kläranlage Seßlach bereits bewilligt.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Stadtrat beschließt die Auflassung der Teichkläranlage in Krumbach und gleichzeitig damit verbunden den Anschluss des Stadtteiles Krumbach mittels Druckleitung an die Kläranlage in Seßlach.

Gleichzeitig wird beschlossen, den nach Abzug der staatlichen Förderung verbleibenden Eigenanteil der Stadt Seßlach über die Gebühren zu refinanzieren.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Umsetzung der Maßnahme voranzutreiben, die Ausschreibung vorzunehmen sowie die entsprechenden Förderanträge einzureichen.